

町道3号線の渋滞を解消せよ

答 県土木建築部へ要望している



玉城 勇 議員

問 町道3号線の大名給油所から西原町の池田間の交通渋滞解消のため、道路改良及び時間帯によって信号機の調整ができませんか。

副町長 信号機の時間帯での調整は与那原警察署と協議をしていきたい。

問 同区間は、県道並みの交通量と思われる。西原町池田地域を含め県道として整備要望ができませんか。

副町長 南部東道路、MICE施設等の整備により空港自動車道側道や南風原北インター、町道3号線等ますますの混雑が予想される。南部地域から首里方面へのアクセス向上、さらに内環状線、特に那覇インター出入口の渋滞緩和を図る必要がある。空港自動車道側道を利用し、喜屋武から那覇石嶺方面へ道路整備を行うよう県との行政懇談会において要望している。



大名給油所前交差点の様子

認定こども園の設置を認めよ

問 認定こども園設置希望者の相談に応じることができるか。

副町長 認定こども園設置希望者の相談は可能である。今年度は子ども・子育て支援事業計画の中間見直しを行う年となっている。新たな量の見込みを算出し、必要があれば対応していく。

住宅用火災警報器設置助成は

問 住宅用火災警報器を各家庭に設置させたい。まだ設置していない住宅に対して東部消防にて設置を決定した場合に構成3町は予算を捻出しなければならない。これについては同意できるか。

総務部長 決定されたら負担金として反映されることになる。

問 南風原町職員の住宅について住宅用火災報知器の設置率は。

副町長 職員の住宅については設置率80・63%となっている。

問 職員と議員は年度中に100%達成すべきだと思いがどうか。

総務部長 義務化の経緯、警報器の設置場所など必要性について通知している。今後設置に向けて動いていくものだと考える。